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Ata de N 32/2021, aos cinco dias do mês de novembro de dois mil e vinte e 
um, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a 
Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram 
presentes os vereadores: Cleomar Prado Gusmão, Glauber de Oliveira Lima, 
Elias José de Sousa Neto, Ivano Pereira França, Ludovico Pereira de Brito e 
Simone Lacerda Soares de Oliveira. O senhor presidente solicitou que a 
secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim o 
Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. 
Convidou a secretária para leitura do Expediente do Dia:  
 
SOLICITAÇÃO DE TRIBUNA LIVRE 

 

REQUERENTE: JOSÉ IVANALDO MARTINS 
 

 

INDICAÇÃO Nº 113, 05 DE NOVEMBRO DE 2021 
 

“Aquisição de um veiculo de sete lugares, para atender as demandas da Secretaria Municipal de Educação 
- SEMED” 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 

MOÇÃO DE REPÚDIO Nº 002, DE 22 DE OUTUBRO DE 2021 
 

 

“Repudia a atitude do deputado Frederico D´Avila pelo desagravo ao Papa Francisco, ao Arcepispo de 
Aparecida, Dom Orlando Brandes e a CNBB.” 

 

REQUERENTE: Vereador Elias José de Sousa Neto 
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Em questão de Ordem Regimental o vereador Elias solicitou que a secretária 
fizesse a leitura do documento que trata do Sínodo aberto oficialmente pelo 
Papa Francisco e promete ser a maior consulta popular religiosa que o papa 
já fez. Passando para o Pequeno Expediente o senhor presidente convidou o 
senhor José Ivanaldo Martins que cumprimentou a todos e agradeceu a 
oportunidade. Pediu que todos se colocassem de pés e fez uma oração 
pedindo orientação e condução de Deus. Usou o espaço dizendo que é 
morador dessa cidade há 42 anos e sentiu vontade de falar ao nosso povo. 
Falou sobre seus projetos relacionados a cultura e educação e da Top Model 
Artes. Disse que seu projeto não é brincadeira e visa encontrar modelos 
fotográficas. Relatou que trabalha nesse projeto há 4 anos. Disse da sua luta 
pelo resgate a cultura e que isso não depende unicamente da gestão municipal 
e sim de toda a sociedade. Disse que resgatar nossa cultura traz de forma 
cidadãos diferenciados. Lamentou que os projetos não visem tirar jovens e 
adolescentes do mundo do crime e disse que isso trata se de nível mundial. 
Disse que a Bíblia já nos anunciava que vivenciaríamos tempos difíceis. 
Finalizou parabenizando o presidente pelo seu aniversário e pela postura 
humilde que sempre tem. Em seguida passando para o Grande Expediente o 
senhor presidente convidou o vereador Ludovico Pereira de Brito que saudou 
a todos e agradeceu a Deus. Pediu desculpas aos amigos pela ausência e 
chorando explicou que tem passado por muitas dificuldades que abalou muito 
seu emocional, falando da tragédia que aconteceu em Barra do Furado. Disse 
que tem obrigação com nosso povo, mas ainda é muito difícil discursar após 
tantas perdas de pessoas queridas. Disse que perdeu cunhada e amigos. 
Mencionou que no último dia 02 foi seu aniversário e nesse dia também perdeu 
um sobrinho que estava há três meses na UTI com Covid. Disse que tem se 
confortado em Deus e tem orado pelas famílias. Agradeceu a todos pela 
solidariedade. Falou sobre o amigo Edvaldo, que sempre o acompanhou e foi 
um ótimo funcionário. Lamentou que apareçam tantas conversas e entregou 
nas mãos de Deus, lembrando que a família já sofre. Finalizou pedindo muito 
amor para os familiares que perderam entes queridos. Em seguida usou a 
palavra o vereador Glauber de Oliveira Lima que saudou a todos e 
parabenizou o presidente da Casa desejando saúde e alegrias. Saudou sua 
bancada de oposição, mencionando que fazem oposição as omissões do 
governo. Agradecer a Deus pelas chuvas foram muito tempo esperadas e 
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chegaram para irrigar as plantações, encher nossa barragem, perenizar nosso 
rio e alimentar os lençóis freáticos para que os poços artesianos estejam 
íntegros para a comunidade. Parabenizou Ivanaldo Martins pelo uso da tribuna 
e desejou que a Casa esteja sempre cheia, mencionando que a participação 
da população é importante. Falou sobre cultura e educação e disse que com 
o passar dos governos vem tendo a descontinuidade que muitas vezes 
modificam o rendimento. Falou sobre a criação do Conselho Municipal de 
Cultura que há 11 anos espera para ser criado e pediu que fosse criado. Disse 
que a criação traria mais recursos e deliberaria de forma coletiva. Falou sobre 
os inúmeros artistas dessa terra que merecem reconhecimento e que inclusive 
em conversa com o secretário Willian o mesmo disse que enviariam o PL a 
esta Casa. Em tempo parabenizou os colegas Luluzinho e Valmiran pelo 
aniversário. Disse ao amigo Luluzinho que o colega é bastante responsável e 
emanou energias positivas para o colega que tem vivido um momento difícil. 
Externou condolências aos familiares desse trágico acidente. Disse que as 
vítimas merecem respeito e que ainda que haja culpados não há como alguém 
se defender. Falou sobre os pleitos solicitados numa viagem a Salvador e 
disse ser papel do vereador prestar contas de seu mandato. Falou sobre a 
visita ao deputado Diego Coronel e disse tratar se de um jovem de ações. 
Disse que estiveram no gabinete do deputado Cláudio Cajado e fizeram 
diversos pedidos de tratores, retroescavadeiras e caixas d´água a serem 
entregues já no próximo ano. Falaram também da visita ao deputado Vitor 
Bonfim que tem sido parceiro fiel do nosso município. Mencionou as 
conquistas através desse deputado e finalizou falando sobre segunda 
audiência pública sobre o monitoramento do plano municipal de educação que 
estabelece 20 metas e 211 estratégias para a educação do município até o 
ano de 2025. Disse ser metas e estratégias desafiadoras devido muitas vezes 
a descontinuidade. Disse ter situações a ser alcançadas e que já avançamos 
muito. Disse ainda que essa Casa encontra se apta para votar projetos que 
melhorem a qualidade de vida. Em tempo divulgou o novembro azul e discutiu 
a importância da conscientização da saúde do homem. Pediu que o presidente 
solicitasse da prefeitura de forma oficial informações sobre sanção dos 
projetos de lei votados nessa Casa e que sequer foram publicados e disse que 
enxerga omissão desse governo que não cumpre prazos. Pediu apoio aos 
pares para a indicação dessa data. Em seguida usou a palavra o vereador 
Elias José de Sousa Neto que saudou a todos e parabenizou o presidente pelo 
seu aniversário, bem como Luluzinho e Valmiran. Prestou solidariedade as 
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famílias enlutadas de Barra do Furado e prestou apoio ao amigo Ludovico. 
Parabenizou o amigo Ivanaldo pelas colocações e falou da falta de 
investimentos e apoio que contemple a cultura. Pediu aprovação dos pares 
sobre a moção de repudio às falas do deputado que proferiu desagravo a 
Igreja Católica e suas autoridades e desmereceu o trabalho realizado com 
palavras de ódio. Fez uma reflexão sobre o Sínodo e disse que estamos na 
fase arquidiocesana, estudando a igreja. Falou sobre o dia de finados e 
parabenizou o ex vereador José do Carmo pelo trabalho no Cemitério levando 
conforto aos familiares dos entes queridos sepultados ali. Agradeceu ao 
prefeito e secretário Willian pelo atendimento de suas solicitações. Finalizou 
parabenizando Ivanaldo Martins pela coragem, pelas palavras e pelo 
belíssimo trabalho desenvolvido. Lembrou que seu gabinete está sempre 
aberto no bairro Nova Conquista com a finalidade de atender o povo. Em 
seguida usou a palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a 
todos e falou da alegria pelas chuvas que traz esperança. Lamentou pelos 
óbitos em Barra do Furado e mencionou a tristeza que sentiram naquela 
viagem mediante a tragédia e externou condolências aos familiares e ao amigo 
Luluzinho ainda muito abatido. Disse que nosso município encontra se em luto 
e triste com tamanha perda. Lembrou que acidente é fatalidade e não há 
culpados. Em tempo felicitou os amigos Dedé, Luluzinho e Valmiran pelo 
aniversário. Finalizou falando referente a situação do Covid e que alguns 
municípios têm voltado a crescer o número de casos. Pediu atenção redobrada 
da população, lembrando que em Vitoria da Conquista os casos cresceram e 
nosso dia a dia sempre nos leva até lá. Em aparte o vereador Elias disse que 
em Vitoria da Conquista a Câmara aprovou a suspensão do uso de máscaras 
e isso é um erro. Em aparte o vereador Glauber pediu atenção, mencionando 
que mesmo com a avanço da vacinação não estamos impedidos de contrair a 
doença. O vereador Cleomar reiterou que a prefeita não sancionou essa Lei e 
que não podemos abrir brechas. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano 
Pereira França que saudou a todos e falou da gratidão por esse momento de 
chuvas em nosso município. Parabenizou os colegas aniversariantes e 
lamentou a tragédia ocorrida em nosso município com tantas mortes. Disse 
que mesmo em tempos de lutas temos que ser gratos ao Senhor. Pediu que 
Deus consolasse todos os familiares que estão enlutados em Barra do Furado 
e desejou que Deus confortasse também o colega Luluzinho que ainda 
encontra se abalado. Disse ter ouvido com atenção os colegas e que ainda 
temos que nos preocupar com a situação do Covid e que certamente a vacina 
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do Covid entrará no calendário e lamentou que ainda existem pessoas dizendo 
que não vão tomar. Disse ser grato a Deus por ter presidido essa Casa por 
quatro anos e falou da alegria em ver suas contas aprovadas demonstrando 
seu respeito e comprometimento com o recurso. Disse da honra de não ter 
sequer notificações e disse ser grato aos colegas que estavam nessa Casa e 
colaboraram. Lembrou do trabalho de sua secretária Patrícia Amorim e a 
agradeceu por todo cuidado, zelo, responsabilidade, honestidade e carinho. 
Estendeu agradecimentos ao contador Bruno e sua equipe, bem como o 
assessor jurídico e servidores da Casa. Lembrou que quem julga as contas da 
Casa é o tribunal de Contas e diferente das contas do Executivo não há 
possibilidade de trazer para julgamento dos vereadores. Em seguida usou a 
palavra o vereador Simplício Maria Santos Lopes que saudou a todos e 
agradeceu a Deus por esse momento de chuva que renova nossas 
esperanças. Lamentou as mortes em Barra do Furado e externou 
condolências ao amigo Ludovico e aos familiares mencionando os perigos 
dessa BR que necessita ser duplicada com urgência e pediu iniciativas da Via 
Bahia na melhoria dessa rodovia. Em tempo parabenizou os amigos Ludovico 
e Valmiran pelo seu aniversário e agradeceu a Deus. Agradeceu e 
parabenizou o amigo Ivanaldo pelo uso da tribuna e pelo trabalho na cultura, 
mencionando a importância de resgatarmos tradições culturais. Finalizou 
saudando os profissionais de saúde e lembrando que a Covid ainda não 
acabou. Em tempo saudou os profissionais da linha de frente da Covid e 
reiterou que ainda temos três profissionais em atuação nessa reta final. Propôs 
uma moção de aplauso aos profissionais da saúde que foram verdadeiros 
guerreiros. Falou ainda da participação na audiência do fundo municipal de 
educação. Agradeceu a todos que o felicitaram pelo seu aniversário no dia de 
ontem, falando da alegria e emoção que foi receber cada mensagem de 
carinho. Passando para as matérias constantes da Ordem do dia o senhor 
presidente submeteu a discussão e votação a Indicação n 113 que foi discutida 
pelos vereadores Glauber, Ivano e Elias e seguiu aprovada. Em questão de 
ordem regimental o vereador Glauber explicou que a moção deve ser 
apresentada numa sessão e votada na seguinte e conclamou o Art. 209 para 
dar celeridade. O pedido foi colocado em votação e seguiu aprovado. 
Submeteu a discussão e votação a Moção de Repúdio n 002 que foi discutida 
pelo vereador Elias e seguiu aprovada. O senhor presidente justificou as 
ausências dos colegas vereadores e pediu que a Indicação fosse entregue à 
Prefeitura, agradeceu aos servidores pelo apoio e declarou encerrada a 
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sessão marcando a seguinte para o dia 12 de novembro, e pediu que se 
encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira que após 
lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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